

Motion du 28 novembre 2007 de Mmes Nathalie Fontanet, Fabienne Aubry Conne, Florence Kraft-Babel, Danièle Magnin, Linda de Coulon, MM. Alexandre Chevalier, Jean Sanchez, Alexis Barbey et Jean-Marc Froidevaux: «Pour que le maire de la Ville de Genève ne joue pas à cache-cache avec le Salon de l'automobile 2008».

(retirée par ses auteurs lors de la
séance du 19 février 2008)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- le très populaire Salon de l'automobile qui accueille chaque année, au mois de mars, plusieurs centaines de milliers de visiteurs, soit quelque 730 736 entrées en 2007, provenant de plus de 100 pays;
- les retombées économiques très importantes de ce salon, tant pour le Canton que pour la Ville;
- le fait que la sous-traitance automobile représente en Suisse des dizaines de milliers d'emplois et un chiffre d'affaires de plusieurs milliards de francs;
- que le Salon de l'automobile intègre les critères environnementaux en proposant des véhicules toujours plus propres;
- l'attitude inacceptable et irresponsable du maire de Genève qui avait refusé de représenter la Ville de Genève à l'ouverture du Salon de l'automobile au mois de mars 2005;
- les récents propos du maire actuel sur sa volonté d'interdire la voiture en ville,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de s'engager à ce que le maire représente dignement la Ville de Genève lors de l'édition 2008 du Salon de l'automobile.